

若手・新任役員研修交流会を実施 江口組織拡大アドバイザーを迎え組織強化を学ぶ！

2023年5月26日（金）に川崎地域連合主催の若手・新任役員研修交流会がかわさき保育会館で開催されました。この交流会の目的は、若手の育成と親睦を深めることです。参加者は、若手の役員や三役、スタッフなど、40人が参加しました。

冒頭、渡部委員長からは「連合は、働く仲間を代表する中核的存在として、集团的労使関係の重要性を説き組織拡大を図っていきたい。職場・地域のすべての働く仲間とともに「必ずそばにいる存在」となるべく、その位置づけをさらに高めていきたい。」と挨拶しました。



挨拶をする渡部議長

講演では、江口組織拡大アドバイザーが「組織拡大に学ぶ、組織強化とは」というテーマで講演しました。組織強化の必要性と方法、組織と人の形成、健全な労使関係などについて具体的な事例を交えてお話しいただきました。参加者は、自分たちの組織における課題や改善点を考える機会となりました。



講演をする江口組織拡大アドバイザー



講演の後は、グループワークを行いました。グループワークでは、参加者が5つのグループに分かれて、自分たちの組織における組織強化について情報交換しました。発表で他のグループの意見や経験を聞くことで、自分たちの組織に対する視野が広がりました。



グループワークをする受講者

最後に、4年ぶりに全体懇親会が行われました。懇親会では、焼肉を楽しみながら、グループ別対抗イベントを開催しました。普段接する機会の少ない他組織リーダーと交流することで、親睦を深めることができました。



若手・新任役員研修交流会は、情報交換し、親睦を深めることができた有意義な時間となりました。